
玉壶冰心：
前几天，我遇到一件怪事，煮鸡蛋时清水变

红了，不知道怎么回事。

主持人：
是鸡蛋的原因吗？

玉壶冰心：
我也不知道是怎么回事，剥开鸡蛋时，里面

是红色的。

主持人：
曾有新闻报道过这样的事，如果蛋白是红色

的，可能这只鸡蛋是孵化蛋。还有一种可能是母

鸡产蛋时，由于发炎或者其他原因，导致血管破

损，鸡血渗入蛋清所致。

玉壶冰心：
那这种蛋能不能吃呢？

主持人：
这样的情况很少见，为安全起见，还是先不

要食用为好。

煮鸡蛋时清水变红了
为安全起见
这种鸡蛋不要吃

记住了：
我们永康司机开车时，普遍存在一个坏

习惯，那就是乱停车。

主持人：
呵呵，在我们永康，这是一件司空见惯的事。

记住了：
我觉得，乱停车是堵车的主要原因。出租

车不在停靠点停靠，看见有人拦车，大马路随

意停车上客。私家车也一样，主干道上就好像

是自家车库，想停就停。更有甚者，大马路中

间停着两辆车，两名司机坐在车里聊天。马路

修得再宽，开车没有规矩始终逃不开一个乱

字，乱了之后必然会堵。

主持人：
是的，既然买车就要具备良好的开车习

惯。对乱停车的行为，职能部门要严加处罚。

记住了：
解决停车难的问题，既要开源想方设法

增加停车位，更要节流，文明停车、规范停

车。每个城市都存在停车位紧缺的情况，在

这种情况下，文明停车更应成为司机的一种

良好习惯。与人方便才能与己方便。只有真

正提高自身素质，养成文明停车、文明行车的

好习惯，永康才能真正地避免拥堵。

乱停车是堵车的主要原因
文明停车文明行车，才能真正治堵
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进来聊聊吧
大事小事烦心事新鲜事

Q来
Q去

簡～薆：
我是合肥安大江淮学院大二女生，愿意

带到合肥的小伙伴们一起上大学。

主持人：
谢谢你的热心。

簡～薆：
今年开学比较早，8 月 30 日就开学，我准

备在 8 月 30 日早上去金华坐高铁到合肥，如

果有相同路线的学妹学弟可以联系我。

我的学校在合肥西一环，附近是农大、科

大，还有工大的老校区。

还有件事想和你说一下。

主持人：

嗯，说说什么事？

簡～薆：
合肥永康商会大学生联谊会不定期地会

举办活动，欢迎在合肥上学的永康学生加

入。QQ群号是：391597375，加入时请注明是

哪个学校的。

主持人：
自本报 13 日《微来微去》刊登“准大学生

们将去异乡求学，我们搭桥帮小伙伴们结伴

而行”的文章后，从目前报名的情况看，大一

新生比较多，我们希望更多的老生加入到结

伴上大学的活动中来。主持人联系电话：

87113519。

在合肥上大学的大二女生
愿意带小伙伴们一起上大学
欢迎更多的老生加入

学习太紧张，儿子想转学
遇学习抓得紧，对学生来说是好事

xvmin：
主持人，我遇到一件很烦恼的事。我儿子在

民办高中读高一，他不习惯，提出要转学。

主持人：
能不能具体说说，究竟是怎么一回事？

xvmin：
做作业要做到晚上 11 点多，早上 5 点左

右就起床了。由于睡不醒，我儿子上课睡觉

被老师骂，作业完不成也要被老师骂。

主持人：
原来是这么一回事。

xvmin：
刚开始，我儿子说不想读书了，我以为他

是一时冲动做的决定。后来，看他躲在房间

里偷偷地哭，我也很心疼，不忍心骂他。

主持人：
学习抓得紧，对大多数学生来说，是一件

好事。高一、高二打好基础，到高三复习时就

会相对轻松一些。家长要及时与孩子沟通，

了解孩子内心真正的想法。

xvmin：
我了解到，我儿子对老师产生了抵触心

理，宁愿在家也不肯回去读书了。可能每科

老师都觉得自己所布置的作业不多，但几门

科目加在一起，作业任务就很重。

主持人：
老师不会因为与学生有过不快就特意刁

难学生。你可向其他同学了解一下，他们完

成得怎样，如果只有少数人不能完成作业，那

就要查找一下自己原因。

xvmin：
我现在还没有向学校提出转学的要求。

我再与儿子交流一下，再决定要不要转学。

谢谢主持人。

经济开发区华夏路一带
早上经常有人烧垃圾

吕少军：
主持人，我想跟你说件事。近段时间，在

经济开发区华夏路炉头村那一带，每天早上

都有人焚烧垃圾，而且垃圾又占据差不多一

半的车道，每次早上经过那边，都是浓烟滚

滚，污染空气。

主持人：
具体位置在哪里？烧的是哪一类垃圾？

吕少军：
在城东消防中队附近有一堵围墙，垃圾

都堆在围墙边，都是一些生活垃圾。希望有

关部门能管一管，制止这种破坏环境的行为。

世雅到大园东的老路
停着很多大货车
挡住视线
给住户带来安全隐患

可爱的你：
主持人，我家附近的公路边上经常停着很多

辆大货车，出入视线被挡。每次家里出来，都得

先探头看看，有没有来车，才敢出行。

主持人：
具体在哪个位置？

可爱的你：
世雅到大园东的老路，叫世雅下村凤凰路。

主持人：
那这些大货车为什么停在这里？我记得，附

近有一个停车场，那些大货司机为什么不把车停

到停车场呢？

可爱的你：
我也不是很清楚。可能他们觉得，车子停在

马路上，要用车的人一眼就能看到这是一辆载重

多少吨的车，这样生意容易成交吧。

反正他们有生意就去做，没生意就停这里，

很多车都是到温州那边的。

主持人：
这样的情况持续多久了？

可爱的你：
有几年了吧，不过以前没这么多车停在这

里。这些大货车停在路边，给出入的行人带来了

安全隐患，希望有关部门能管一管。


